



Pièces	10 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	84285596
Prix	2 250 000 €

Versailles

Maison à vendre (78000)

Sous offre acceptée - emplacement très recherché à proximité immédiate (7-8 minutes à pied) de la place du marché, de la gare versailles rive-droite et des écoles (petit et grand saint-jean, saint-benoît, richard mique) pour cette maison de 1995 au style contemporain nichée dans un écrin de verdure au calme absolu. Cette vaste demeure de 210 m² habitables (204 m² carrez) jouit d'un superbe terrain de plus de 850 m². Parfaitement sans vis-à-vis, elle se découvre de la façon suivante : entrée avec dressing et toilettes invités, vaste séjour avec cheminé, salle à manger, le tout s'ouvrant sur la ...

Contemporary house built in 1995, nestled in a verdant haven and enjoying complete peace and quiet, in a highly sought-after location within walking distance (7-8 minutes) of place du marché, versailles rive-droite train station and schools (petit and grand saint-jean, saint-benoît, richard mique). This large property offers 296m² (3,186 sq ft) of living space (215.97m² or 2,314 sq ft under the carrez law) set on a stunning 850m² (9,149 sq ft) plot. With no overlook, it is laid out as follows: entrance hall with closet and guest toilet, large living room with fireplace, dining room, all ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

